

2021年11月18日
西日本旅客鉄道株式会社
日本貨物鉄道株式会社関西支社

山陽線130周年記念ヘッドマークの掲出について

1891年は、3月に山陽線が岡山駅まで開通し、順次、倉敷駅、笠岡駅、福山駅、尾道駅と運行区間を広げた年であり、2021年は130周年を迎えるメモリアルイヤーです。

JR岡山支社とJR貨物岡山支店は、共に歩んできた沿線の地域の皆様に今後も引き続き山陽線をご利用いただきたく、130周年を記念するヘッドマークを掲出した列車を運行いたします。

山陽線130周年を締めくくる最後の企画となります。今後も沿線の地域の皆様に安全で安心して快適にご利用いただけるような山陽線を運行してまいります。

1. ヘッドマークの掲出について

(1)掲出期間

2021年12月1日(水)～2022年2月28日(月)

(2)掲出内容

JR貨物のEF210形式機関車の「桃太郎」とJR岡山支社の「くまなく・たびにやん」をあしらったヘッドマーク



(3)掲出する列車

JR西日本の車両：113系車両（岡山支社管内を運行）1編成

JR貨物の車両：DE10形式機関車（岡山～倉敷～水島臨海鉄道を運行）1両

